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Ata da noningentésima décima oitava (918ª) Reunião Ordinária do Conselho de Centro

Aos vinte e dois (22) dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove
horas (09h00min), na Sala de Reuniões do CCHLA (UFPB), reuniram-se, de forma
presencial, sob a presidência do professor Rodrigo Freire de Carvalho e Silva, os membros
do Conselho de Centro, conforme lista de presença para discutir os seguintes pontos de
pauta: 1. Comunicações; 2. Homologação da ata da seguinte reunião: 917ª (02/05); 3.
Ordem do dia. Após os Secretários verificarem o quórum necessário para a realização desta
assembleia, o professor Rodrigo Freire cumprimentou os Conselheiros e, na sequência, deu
início às 1. Comunicações: O diretor Rodrigo solicitou que os coordenadores de cursos
informem os nomes dos participantes da mesa nas colações de grau, que ocorrerão nos dias
27/05/2024 e 29/05/2024, para que seja possível preparar as pautas e as atas previamente;
O diretor também trouxe informações sobre o evento “Movendo as estruturas por uma
universidade anti racista” promovido pela Assessoria de Graduação em conjunto com a
Assessoria de Extensão e com o Departamento de Ciências Sociais, a ocorrer no dia sete
(07) de junho, para as boas-vindas do próximo semestre (2024.1); O diretor falou também
sobre as reformas na rede elétrica das salas de aulas, onde serão incluídas mais tomadas
para estudantes e professores. Para isso, um comunicado foi enviado na última segunda-feira
informando sobre a disponibilização provisória de novas salas enquanto durarem tais obras.
Posteriormente será feita uma reestruturação elétrica também nos setores administrativos do
bloco cinco (05), sendo necessária uma maior mobilização por parte das chefias para
autorização de retirada de móveis. O professor Marcelo acrescenta que toda essa
mobilização ocorrerá sem interrupções de energia; Ainda nas comunicações, Lay José
questiona sobre a previsão de copas para os centros acadêmicos, o professor então
responde que não temos essa previsão por falta de espaço, mas que essa discussão será
retomada após conclusão do prédio da pós-graduação, quando será possível rediscutir todos
os espaços da universidade. O professor informa também que foram comprados e
direcionados microondas aos Centros Acadêmicos instalados; Logo após, a professora Eloá
trouxe uma questão importante a ser solucionada: os discentes da UFPB estarão em aulas
no mês de julho, mas alguns destes alunos têm filhos que estarão de férias nesse período e
não possuem uma rede de apoio. Neste caso, estes alunos precisam de alguma solução em
consenso. O diretor Rodrigo sugeriu então uma reunião entre coordenadores de cursos para
buscar uma solução, sugerindo um levantamento desses alunos para serem levados à
próxima reunião. Em seguida, a professora Miriane falou sobre a conclusão do processo em
que a professora Valéria Rufino solicita afastamento de longa duração para cursar doutorado,
informando que já está em vias de emissão de portaria. Porém, em virtude da greve dos
servidores, questiona como será a situação dos departamentos para os professores que
solicitaram afastamento e ainda não tiveram suas portarias publicadas, uma vez que a
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substituição dos professores somente é possível a partir da publicação da portaria de
afastamento, pergunta-se então como serão as ofertas dessas disciplinas. Assim, o professor
Rodrigo se dispõe a procurar uma solução, pedindo que todos esses processos aprovados e
com a emissão das portarias suspensa fossem listados a fim de serem reforçados com a
Procuradoria Jurídica e a Progep, e com demais setores que podem dar andamento e
conclusão a esses processos; Continuando as comunicações, a professora Carmem informa
a conclusão do processo seletivo do Mestrado Profissional em Psicologia Clínica, com 20
alunos aprovados em um total de 50 inscritos; O professor Marcelo informa sobre uma
assembleia virtual que ocorrerá no dia vinte e três (23) a partir das 10h pelo sindicato dos
professores com ponto único de pauta a análise da proposta apresentada no último dia 15.
Ainda nas comunicações, Lay José pede inclusão em ponto de pauta para que
coordenadores e alunos sejam orientados na instrução dos processos para uso do nome
social, o professor Rodrigo responde que todos já estão devidamente orientados desde o
semestre passado, de acordo com a Resolução que está disponível no site da SIAG, e
também com divulgação nas redes sociais. 2. Homologação da ata da seguinte reunião: 917ª
(02/05): Em votação, a ata foi aprovada por 28 votos favoráveis e 3 abstenções, sendo então,
homologada. 3. Ordem do dia: Os processos foram votados em bloco, de acordo com o
assunto em comum, onde os de números 23074.028031/2024-15; 23074.026775/2024-74;
23074.028275/2024-23; 23074.031593/2024-65; 23074.040476/2024-08 obtiveram votos
favoráveis por unanimidade. Em tempo, a professora Miriane comenta sobre a importância de
incluir Despachos informativos quando não for possível, ao parecerista, relatar um processo,
pois percebe-se que os processos 23074.028031/2024-15 e 23074.026775/2024-74 foram
devolvidos à Direção do Centro após um extenso período, sem despacho. O processo
23074.039478/2024-85, que trata da solicitação de alterações na Resolução Consepe nº
55/2014, foi retirado de pauta pois foi devolvido sem parecer com a justificativa de falta de
tempo. Nesse sentido, o professor Rodrigo expressou sua insatisfação com a posição do
PPGDH, que não estão presentes nas reuniões do Conselho e devolvem processos sem
parecer. Ao fim da reunião, o presidente parabenizou a comissão responsável pelo processo
23074.040476/2024-08, que trata sobre o Relatório da escolha do representante docente do
CCHLA no CONSEPE, EDITAL CCHLA Nº 001/2024, por ter feito um trabalho com diligência
e responsabilidade. Não havendo mais nada a discutir, o Presidente do Conselho encerrou a
reunião. João Pessoa, vinte e dois de maio de dois mil e vinte e quatro.


